

PRESSEMITTEILUNG

Limón blickt nach China

Schanghai, China. In China sprießen immer mehr neue Industrieunternehmen aus dem Boden; diese und auch ältere Betriebe können von verschiedenen Energieeffizienzmaßnahmen wie die von der Limón GmbH profitieren. In diesem Sinne haben Dr. Mark Junge und Sabine Rüger eine einwöchige Reise im September 2011 zur Markterkundung und zur Knüpfung von Geschäftsbeziehungen mit relevanten Partnerunternehmen.

Über einem Limón-Vertriebspartner in Schanghai wurden mehrere Termine mit potenziellen Geschäftspartnern vereinbart, bei denen Unternehmen gesichtet und Energieeffizienzpotenziale besprochen werden sollten. Ebenfalls für die Limón-Vertreter von Interesse war der Umgang in China mit dem Thema Energieeffizienz und die Kooperationsformen, die den Zugang zum chinesischen Markt ermöglichen. Ergebnis der Reise sind zahlreiche Ideen für künftige Projekte und konkrete Ansprechpartner, mit denen diese umgesetzt werden können.



